

POLITIQUE FAMILIALE MUNICIPALE DE BAIE-DES-SABLES

UNE CONSULTATION RICHE EN IDÉES!

Au total ce sont 32 Baie-des-Sabliennes et Baie-des-Sabliens de tous les âges qui ont participé à la consultation publique du 18 novembre dernier. Lors de cet évènement, on a demandé aux gens ce qu'ils souhaitaient pour leur Municipalité.

Les pistes d'actions proposées et soumises au vote portent entre autres sur 1) le renforcement des liens école-famille-municipalité dans le but de rendre l'école plus attrayante; 2) le projet de serre et de jardin communautaires; 3) les mécanismes d'implication des jeunes; 4) l'accès quatre saisons aux différents sentiers pédestres et de plein air.

Les idées recueillies forment un horizon que les citoyens de Baie-des-Sables souhaitent atteindre pour le développement proactif de leur collectivité et pour le bonheur des familles qui y vivent. Pour en savoir davantage, le comité de travail vous invite à consulter le rapport de consultation complet disponible au bureau municipal et sur le site web (www.municipalite.baiedessables.ca)

